
 

Gabinete do Sub Prefeito. 

         Reunião ordinária do CPM/ Subprefeitura São Mateus 

O Senhor Roberto Bernal, subprefeito São Mateus, no uso das atribuições que 

lhe são conferidas por lei, comunica e torna pública reunião ordinária do 

Conselho Participativo Municipal de São Mateus. Reunião esta online para os 

conselheiros e com transmissão online também para o munícipes,  conforme a 

portaria N° 003/ pref/ cc/ ser/ 2020 que dispõe sobre a utilização da ferramenta 

Microsoft Teams, que prevê reuniões ordinárias e extraordinárias, de forma 

remota, dos conselhos participativos municipais. 

Data 06/12/2021, às 18h30, em primeira chamada, com início às 19 horas  

 

 

 

PAUTA 

19:00 horas – Primeira Chamada  

19:30 horas -  Segunda Chamada  

 

18:30: 1° secretária Aureni ( Lili), realizou a primeira chamada. 

19:00: 1° secretária Aureni (Lili), realizou a segunda chamada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



19:00: a Sra coordenadora Aurilene saudou os convidados e munícipes. 

19:06: o Sr Roberto Bernal (subprefeito) saudou os conselheiros os munícipes 

e os convidados.  

19:10: a coordenadora Aurilene falou sobre as propostas do Ploa (Projeto de 

Lei Orçamentária Anual), destacando a participação do CPM-SM pois dentre 

todas as subs foi a que mais apresentou propostas e dentre as apresentadas 

foram aprovadas 5, com previsão para o próximo orçamento de  2022. 

19:12: a munícipe Carmen Guilherme, do Jardim Elizabeth, pediu a palavra e 

questionou sobre as atas dos meses anteriores, reclamou que não está sendo 

ouvida pelos conselheiros e fez um protesto sobre os atos administrativos 

desta gestão. 

19:15: o Sr Karl Marx, representando a companhia municipal de transportes SP 

Trans, falou que participa das demandas, na medida em que a empresa é 

acionada, e falou também que o transporte em toda a cidade de São Paulo já 

está estabelecido de acordo com o maior fluxo de passageiros nos horários de 

pico. 

19:33: A munícipe Vanessa questionou o Sr Karl Marx, referente às adaptações 

nos ônibus para deficientes físicos e a falta de respeito. 

19:37: Sr Karl Marx respondeu à munícipe, dizendo que lamenta a falta de  

respeito com pessoas portadoras de deficiência e que a SP Trans faz 

campanhas contra o preconceito e o racismo. 

19:41: Sr Roberto Bernal falou sobre trabalho da Subprefeitura: os ofícios são 

feitos e destinados aos órgãos competentes, inclusive os ofícios protocolados 

pelos conselheiros terminam sendo encaminhados para as empresas que 

prestam serviços e que seguem uma programação de execução, e que agora 

no fim do ano estão correndo com as emendas parlamentares. 

Falou das obras do Jardim Santo André que na medida do possível estão 

sendo atendidas, a pedido da CET, pois faz parte do programa Travessia 

Segura. E que no período de pandemia as demandas ficaram represadas, no 

momento em que foi sendo liberado o atendimento, ocasionou uma sobrecarga 

repentina de demandas, além das solicitações de agenda, que foram 

encaminhadas quando não atendidas.  

Quanto ao período de chuvas, a Subprefeitura há alguns anos tem feito 

trabalho preventivo de limpeza dos córregos, piscinões e remoção de entulhos, 

além da limpeza das bocas de lobo, que têm surtido efeito na redução das 

enchentes e alagamentos. 



Falou sobre a árvore de Natal no largo de São Mateus, uma iniciativa inovadora 

do prefeito, a pedido dos subprefeitos, que será em breve inaugurada. 

20:23: o Sr Douglas munícipe falou que o trabalho do Conselho está todo 

errado, fez agradecimento ao vereador Alessandro Guedes, ao secretário 

Cesar Azevedo, ao prefeito Ricardo Nunes. 

Perguntou ao Sr Karl Marx sobre o novo terminal São Mateus, deu boas vindas 

ao senhor Michel representante da CET e fez o convite para o mesmo visitar os 

semáforos. 

Falou sobre a ciclovia da Av. Baronesa de Muritiba, questiona o Sr Roberto 

Bernal sobre as ocupações da José Avelino e falou sobre o CONSEG São 

Rafael, deixando o número para reclamações 99922-5876. 

 

20:28: A munícipe Carmen questionou sobre as irregularidades do conselho, 

falou sobre o grande abandono da CET, todos os semáforos apagados, 

questiona o conselho sobre os ofícios da ILUME e se foi agendado com algum 

representante, pede o nome do mesmo. 

20:31: Sr Gil falou sobre lombadas e iluminação e que na escola Iguatemi foi 

colocado iluminação; falou com o senhor Michel sobre os semáforos. 

20:38: conselheiro Gil reclamou sobre os motoristas de ônibus que param fora 

do ponto. 

20:41: a conselheira Viviane perguntou ao senhor Karl Marx sobre a 

acessibilidade nos ônibus para deficientes. 

20:50: a conselheira Marlene Reclamou para o Sr Karl Marx sobre as linhas de 

ônibus, disse que o atendimento é horrível. 

20:54: a vice coordenadora Vanilde, falou sobre os e-mails fora do horário e 

pediu para que a Sra Carmen tenha mais respeito com os conselheiros. 

20:57: a Sr Carmen falou que existe um regimento e ser respeitado e reporta 

ao conselho aberto que vai procurar outras esferas. 

21:04: Sr Karl Marx falou que quer entrar em contato com os reclamantes para 

obter mais informações e perguntou ao senhor Douglas qual a numeração da 

Av.  Baronesa de Muritiba. 

21:06: Sr Michel vai alinhar com os reclamantes para entender melhor as 

demandas e assim dar prosseguimento. 

21:07: Sr Roberto Bernal falou, em resposta ao conselheiro Boca, que irá 

marcar uma visita ao local da pista de caminhada  e em relação à pergunta do 



Sr Douglas sobre as ocupações no geral, se posicionou que não há promoção 

por parte da administração pública em nenhum desmatamento e ocupação, 

pois não compactua com essa prática. Salientou que não está promovendo 

nenhum ato criminoso, ao contrário de muitos que se promovem nessas 

ocasiões. 

21:16: a coordenadora Aurilene, agradeceu a todos os convidados, 

conselheiros e munícipes, pela participação e finalizou a reunião.  

 

 

 


